

Compte rendu Conseil municipal du 15 février 24

Le conseil municipal de Rieupeyroux s'est réuni ce jeudi 15 février ; Messieurs Forderer et Nattes absents avaient donné procuration.

Le compte rendu du conseil précédent fut validé par l'ensemble des conseillers.

Dans un premier temps, le conseil examina et vota l'ensemble des budgets 2023 ; à noter un excédent de fonctionnement de 580951.40€ et de 183464.50€ sur l'investissement sur le budget principal ; des réalisations 2023, City Park, aire avenue de Carmaux, aménagement liaison 905-911, mise en sécurité du lac de La Prade effectués sans aucun recours à l'emprunt ; budget comme l'ensemble des budgets annexes validé à l'unanimité.

Vivian Couderc fit valider le bilan des cessions et acquisitions 2023, la création du lotissement « La Carral » et le contrat de sa mise en œuvre au cabinet LBP de Villefranche de Rouergue, l'approbation du projet de convention avec Aveyron Ingénierie pour l'assistance et le suivi de la prestation de l'étude diagnostic du système d'assainissement, une enquête publique pour l'achat de terrains aux Couyrinies par mesdames Vabre et Douziech, le déclassement du domaine public à La Penchenerie au profit de M Wanlin, la proposition de terrains communaux au service de la préfecture, susceptibles d'accueillir des projets photovoltaïques, la suppression de la régie droit de place foires, l'instauration de la mise en place de la prime pouvoir d'achat pour le personnel et la modification de la durée d'amortissement pour le matériel ou fournitures autres que les panneaux sur les centrales photovoltaïques.

M le maire fait valider par le conseil municipal, les projets 2024 afin de solliciter les cofinancements ;

Pour la 1^o tranche de travaux à la halle, réfection de la toiture avec désamiantage, sur un estimatif de 403000€ de travaux, de 33150€ de frais d'étude, une aide de 40% est sollicité auprès de la DETR, de 50000€ auprès de la région et de 25% auprès du département.

Des travaux de remise en état de la toiture de l'école maternelle, d'un montant de 32144.53€ avec une demande de financement de 40% de DETR et de 25% auprès du Conseil départemental.

La réfection du terrain de quille pour la pratique de la pétanque avec un budget de 14000€ et une demande de 3500€ auprès du Conseil départemental.

L'aménagement du Pole Enfance Jeunesse est aussi abordé avec la reprise de l'audit énergétique réalisé en octobre 2022.

Vivian Couderc informe ses collègues d'un contact avec Polygone pour un éventuel projet sur Rieupeyroux, de l'avancement du projet porté par l'EPF avec Aveyron Habitat sur la Maison Malrieu, de la continuité des expertises pour le dégât sur les panneaux photovoltaïques à la piscine, du contact à venir avec une entreprise pour une proposition de vidéo surveillance de certains points de notre commune en partenariat avec la gendarmerie, de contacts afin de finaliser les terrains constructibles sur Rieupeyroux dans le cadre du PLUI, de problèmes de circulation aux abords des écoles et des contacts pris avec la gendarmerie

et Aveyron Ingénierie dans ce cadre là, du salon de l'emploi qui a eu lieu le jeudi 08 février à la Maison pour tous, de la validation du passage du Quadruple aveyronnais moto dans notre commune les 22 et 23 août 2024, de réflexion sur la chaleur des étés au sein du Pole Enfance Jeunesse et enfin il a informé ses collègues élus des dernières ventes immobilières sur Rieupeyroux.

Magali Crayssac a relaté différentes rencontres qu'elle a eu ces derniers mois avec le Pays d'Arts et d'Histoire afin de valider 2 visites commentées en août, avec les responsables du Festival en Bastides avec reconduction de 3 spectacles l'après-midi et un en soirée et un projet 2024 qui serait un spectacle à destination des maisons de retraite, des projets à l'école maternelle avec des fuites qui nécessitent des travaux cet été, et un réaménagement de la cantine afin d'accroître les possibilités d'accueil, un calcul des coûts scolaires afin d'examiner le forfait versé aux écoles privées, et l'avancement des travaux du Conseil Municipal Jeunes notamment pour la conception d'un terrain de bosses.

Jean-louis Cavalié fait part de la fin des travaux sur la liaison 911/905, de la mise en place de zone de stockage de containers sur la commune, des travaux à venir pour la voirie.

Cathy Fabre informe ses collègues des travaux de sa commission avec la constitution de 3 sous-groupes afin de travailler sur la signalisation des entrées de Rieupeyroux, un plan de ville à la Place Audrey Dussutour et le livret d'accueil.

Brigitte Rey travaille avec sa commission sur la règle d'octrois de subventions aux associations rieupeyroussaines.

Michèle Auréjac informe le conseil sur les dates des prochains marchés de pays (de mi-juin à mi-septembre), de 3 marchés gourmands en juillet et de la Fête de la pomme de terre et du veau d'Aveyron le 04 août.

Ghislaine Gineste et sa commission travaille sur une nouvelle journée des Maisons à vendre le samedi 27 avril 2024 de 10h à 17h.